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Beschlussorgan Gemeinderat  Sitzung am 15.07.2015 TOP 

 
Behandlung  öffentlich  GD 328/15 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an 
den Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen:  
 

Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. Juni 2015 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens 
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 

 
 
 
I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. Juni 2015 sind folgende schriftliche 

Anträge von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren 
Behandlung in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens 
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedarf:  
 

105 GRÜNE, 17.06.15 
Den Tagesordnungspunkt "Wildtiere in den Zirkussen in Ulm" auf die Tagesordnung 
des nächsten Gemeinderats (15.07.15) zu setzen.  
 
Behandlung des Antrags im Aufsichtsrat der UM.  
 

112 GRÜNE, 30.06.15 
Es wird ein Konzept für differenzierte Grundstückspreise beantragt. Dieses Konzept 
soll dem Hauptausschuss übergeben werden. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss. 
 

114 
1
1
4 

Walter, Dr. Graf, 24.06.15 
Bebauungsplan "Wolfäcker" 
Es wird beantragt,  
1.  im Bereich der Mehrfamilienhäuser für ausreichend öffentliche Parkplätze zu 

 sorgen und  
2.  die Stellplatzanzahl auf 1,5 je Wohneinheit aufzustocken. 

 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt Rahmen des Bebauungsplanverfahrens. 
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II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 17. Juni 2015 sind folgende schriftliche 
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats 
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des 
Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in 
einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig 
sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon 
erledigt wurden: 
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101 SPD, 16.06.15 
DLRG-Rettungswachtstation 
Es wird gebeten, einen Bericht im zuständigen Ausschuss zu geben, in dem u.a. 
dargelegt wird, wie die dem Verein bei den gegebenen komplizierten 
Grundstücksverhältnissen und dem angedachten Orange Campus eine klare und 
verlässliche Perspektive gegeben werden kann. Auch sollte dargelegt werden, ob es 
eine sinnvolle Standortalternative gibt und wer im Falle der Verlagerung die Kosten 
trägt. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

102 Dr. Roth, Schuler, 16.06.15 
Es wird beantragt, künftig bei jeder Ausschreibung festzulegen, in welchem 
Zeitraum die Baumaßnahme verbindlich abzuschließen ist.  
 
Stadtrat Dr. Roth und Stadträtin Schuler erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

103 Eichhorn, Zehendner, Faßnacht, 15.06.15 
Söflinger Friedhof 
Beschwerden über die Pflege abzuhelfen (Unkraut, Mähen .....). 
 
Desweiteren wird die Anschaffung einer mobilen Laufsprecheranlage beantragt.  
 
Die Antragssteller erhielten am 26.06.2015 eine schriftliche Antwort.  
 

104 FWG, 16.06.15 
Baustelle Frauenstraße 
Es wird gebeten, eine bestmögliche Erreichbarkeit der Geschäfte während der 
Weihnachtszeit (27.11.15 - 7.1.16) zu gewährleisten. 
 
Außerdem sollten die Parkplätze in der Steingasse gut sichtbar beschildert 
werden. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

106 CDU, FWG, SPD, 22.06.15 
Für den Bereich Kapellenstraße, Gartenweg, Donautalstraße bis spätesten 2017 
bzw. zur Fertigstellung des Alten- und Pflegeheims ein Parkierungskonzept zu 
erstellen. 
 
Als erste sinnvolle Maßnahme, das Schild "Anwohnerparken" sichtbarer zu 
machen und deutlich zu signalisieren, dass es sich um eine Sackgasse handelt. 
 
Die Fraktionen erhalten eine schriftliche Antwort.  
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Verteiler:  
Gemeinderat  
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G, ZD, BD, Z, R 1,R 2, C 3, ABI, BS, FR, GM, KA, LI, SUB 
(2), VGV (2), UM 
 
 

107 CDU, 21.06.15 
Die Verwaltung soll prüfen, wie der Kornhausplatz optimiert und schöner gestaltet 
werden kann. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

108 CDU, 25.06.15 
Es wird beantragt, während der Bauzeit der Linie 2 die Buslinie 6 zu erhalten und 
damit die Strecke Multscherschule - Stifterweg - Weinbergweg - Bleicher Hag - 
Bahnhof zu bedienen. 
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 07.07.2015 eine schriftliche Antwort.  
 

109 FWG, CDU, GRÜNE, 26.06.15 
Es wird beantragt, dass der Arbeitskreis Kultur regelmäßig im Gemeinderat 
berichten darf (analog RGP, Frauenforum). 
 
Die Antragssteller erhielten am 03.07.2015 eine schriftliche Antwort.  
 

110 SPD, 25.06.15 
Es wird vorgeschlagen, an der Stelle, an der Albrecht Berblinger seinen 
Flugversuch über die Donau machte, eine fußläufige Verbindung z.B. in Form 
einer Hängebrücke über die Donau zu bauen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
  

111 GRÜNE, 30.06.15 
Den TOP "Kommunikation" auf die Tagesordnung des "Beirats Wonnemar" zu 
nehmen. 
 
Behandlung des Antrags im "Beirat Wonnemar" am 07.07.15. 
 

113 Walter, Dr. Graf, 24.06.15 
Es wird umgehend die Prüfung und ggf. nachhaltige Sanierung der Turn- und 
Festhalle in Unterweiler beantragt. 
 
Stadtrat Walter und Stadträtin Dr. Graf erhalten eine schriftliche Antwort.  
 

115 SPD, 02.07.15 
Verschiedene Berichte zum Punkt "Wohnungsbau" werden beantragt. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
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